

Conférence de prestige avec Pascal Boniface

Après Elie Cohen en 2002, Eric Denécé en 2003 et Jacques Marseille en 2004, Pascal Boniface sera le prochain invité d'Avenir des Entrepreneurs, l'association des chefs d'entreprise du bassin de Longwy, qui organise chaque année une conférence de prestige. Pascal Boniface est directeur de l'Institut de relations internationales et stratégiques (Iris) et enseignant à l'Institut d'études européennes de l'Université de Paris 8. Il dirige également la Revue internationale et stratégique (parution trimestrielle depuis 1991) et l'Année stratégique (parution annuelle depuis 1985). Il a écrit ou dirigé la publication d'une quarantaine d'ouvrages ayant pour thème les relations internationales, les questions nucléaires et de désarmement, les rapports de force entre les puissances, ou encore la politique étrangère française ou l'impact du sport dans les relations internationales.

Vaste problématique que celle soulevée par le thème de sa conférence donnée à Longwy le 17 novembre prochain (17 h 15 à Utopolis) : Qui gouverne le monde ? Les Etats-Unis surclassent largement les autres Etats, ou groupe d'Etats. Jamais dans l'histoire, un pays n'aura eu à l'échelle mondiale autant d'avance sur ses poursuivants immédiats. Pour autant, le monde ne peut être qualifié d'unipolaire, car Washington n'est pas en mesure de tout diriger ou d'imposer sa volonté de manière universelle... Pour vraiment comprendre la marche du monde, il faut aussi intégrer l'action des firmes multinationales, des organisations internationales, non gouvernementales (ONG), des médias et de l'opinion etc. Le président d'Avenir des entrepreneurs, Alain Nani, rappelle le rôle d'animateur économique de l'association, pour impulser une dynamique entrepreneuriale au territoire. C'est dans cet esprit que s'inscrit cette conférence annuelle.

△ Qui gouverne le monde ?, conférence-débat de Pascal Boniface, aujourd'hui, à 17 h 15, à Utopolis.